
 Grâce à la **e-Joëlette**, bénéficiez d'une assistance électrique et partagez en famille ou entre amis les plaisirs de la randonnée sans effort.

Sa vitesse est progressive grâce à l'accélérateur et peut atteindre un maximum de 6 km/heure. Son autonomie vous permet de randonner entre 3h et 5h en fonction du dénivelé.

De plus, lorsque l'assistance électrique n'est pas actionnée le passage en roue libre se fait automatiquement. La **e-Joëlette** est équipée d'une roue rayonnée motorisée avec frein à disque hydraulique, un étrier complet avec son support, un accélérateur, un contrôleur, une batterie et un chargeur de batterie.

 **Caractéristiques techniques :**

- Moteur-roue brushless moto-réducté avec roue libre - 500 w.
- Batterie LiFe 36V
- Contrôleur spécifique à la Joëlette.
- Accélérateur rotatif.
- Frein hydraulique à disque Ø203 Shimano
- Norm NS-EN 12182:2012

 The **e-Joëlette** provides electrical-powered mobility aide enabling the passenger to partner friends and family on effort-free hikes.

The built-in accelerator offers progressive acceleration climbing up to a top speed of 6 km/h. Enables you to hike battery-powered for between 3 and 5 hours depending on the climb.

Furthermore, the system switches automatically to freewheel whenever the electrical power delivery is off.

The **e-Joëlette** features motorized spoked wheel with disc brake, brake caliper plus bracket, accelerator, controller, battery pack and battery charger.

 Disponible également sous forme de kit adaptable à tous les châssis de Joëlette

 Also available as an adaptable kit for any Joëlette's frame.



 **Tech specs :**

- Gear-reduced brushless wheel motor with freewheel
- LiFePo 36V battery pack
- Controller specifically engineered for the Joëlette
- Rotary accelerator
- Hydraulic disc brake Ø203 Shimano
- Norm NS-EN 12182:2012